
Memória da Reunião de agosto de 2009 da Comissão Intersetorial de 
Recursos Humanos do Conselho Estadual de Saúde 
 
Curitiba, 27 de agosto de 2009. 
 
Participaram desta reunião: Amélia Cabral Alessi (Pastoral da Criança), Rosana 

Vicente Gnipper (Ecoforça), José de Albuquerque Arruda (ABO), Patrícia Woitchik 

da Silva (CRMV), suplente de Marina Hiromi Assanuma, Soraia Reda Gilber 

(SINDSAÚDE), Maria Leonor Fanini Paulini e Gerson Luiz Ferreira Filho, ambos 

representantes da SESA. 

 

Para início de reunião foi relatada por Soraia a visita realizada no Hospital Infantil 

de Campo Largo, conforme deliberação do CES e que foi em 6 de agosto do 

corrente. Esta visita foi acompanhada pelo Gerson e o diretor do Hospital que é 

um médico pediatra de carreira com 25 anos de serviço público para o Estado. 

Constatou-se que a construção está pronta, só faltavam instalações elétricas 

especiais na sala de cirurgia e nas salas de exames por imagem, o qual ficou 

agendada reunião com o SEOP (Secretaria de Obras), para que fosse agilizada 

essa parte. Em todos os 42 apartamentos existiam os leitos, armários, mesa de 

alimentação e cadeiras de descanso para os acompanhantes. As UTIs estavam 

com os leitos e respiradores novos aguardando internação de crianças com a gripe 

A H1N1, se fosse necessário. Faltavam os armários para a seção administrativa e o 

andar térreo, os quais tinham sido licitados e a empresa responsável iria entregar 

dia 20 de agosto. O Gerson confirmou que já foram recebidos, bem como o 

tomógrafo que era o único equipamento que faltava ser entregue, mas que já 

estava comprado. O Gerson também confirmou o recebimento deste equipamento, 

e que as televisões já foram instaladas nos apartamentos. 

O Hospital de Francisco Beltrão, o departamento de obras do Estado só poderá 

entregar a obra no dia 30 de setembro. Soraia perguntou se será chamado o 

pessoal do processo seletivo (teste), ou se os novos funcionários concursados uma 

vez que o chamamento para o concurso na SESA já está em pleno andamento. 



Tanto o Gerson como Maria Leonor informaram que serão chamados 50% do RH 

necessário pelo teste seletivo e 50% pelo concurso em ambos os hospitais (Campo 

Largo e Francisco Beltrão), porém serão aos poucos sendo substituídos pelos 

novos concursados até que a capacidade de RH sejam só de servidores 

concursados. 

Foi perguntado se foi atendida toda a demanda de médicos necessária para o 

funcionamento dos hospitais. Maria Leonor explicou que algumas especialidades de 

médicina são muito difíceis suprir como os intensivistas, neurocirurgiões e 

plantonistas, e que se está estudando uma maneira de contratação ou prestação 

de serviços diferente das RPA, uma vez que esse modelo não está funcionando e 

está onerando o Estado. Talvez abrir espaço nesses hospitais de residência 

médica, convênios com Universidades ou outros convênios que venham a suprir as 

necessidades. 

Foi cobrada por Soraia a data do seminário da mesa Estadual permanente de 

negociação do SUS, Maria Leonor apresentou um pré-projeto contendo o nº de 

participantes, disposição do tempo, previsão de membros convidados, porém não 

estava com data marcada. Soraia enfatizou que se não houver uma data o 

seminário não sairá do papel. Foi acordado entre os membros da comissão que 

esse seminário ficará para o mês de outubro, Maria Leonor disse que falta definir 

de onde surgirá a verba para o financiamento deste seminário, sugerimos que seja 

o dinheiro do PARTICIPASUS, e que passe pela reunião do CES para ser votado e 

deliberado. Proposta aceita. 

Também foi cobrada por Soraia a data da audiência pública do PCCV que já tinha 

sido deliberada pelo CES, porém a SESA não definiu a data. A comissão entende 

que deve acontecer o mais rápido possível. Pedimos que seja no próximo mês um 

dia antes da reunião do CES para que os conselheiros possam participar. Pedimos 

aos representantes da SESA, conversarem com o Secretário de Saúde e o Diretor 

Geral para estabelecer a data e falarem na reunião do dia 28 de agosto para a 

plenária do CES. 



Foi lido o relatório da folha de despacho nº 28/09 e que ficou na pasta para 

conhecimento dos conselheiros e membros da comissão. 

Quanto ao relatório de gestão do 1º trimestre/09, a Soraia já havia conversado 

com a Elaine que está na Comissão de Orçamento, e ela nos antecipou que mudou 

a chefia que faz o relatório para a SESA, e que o novo chefe da pasta explicou que 

esse relatório estava muito difícil de entender e que ele se propunha a fazer um 

relatório mais completo e trazer para a próxima reunião da mesa diretora. Maria 

Leonor confirmou essas informações e nossa comissão optou por esperar esse 

relatório para depois ser discutido. 

Soraia perguntou se a SEAP analisou o PCCV construído entre a SESA e o 

SINDSAÚDE, Maria Leonor informou que ela já devolveu à SESA, mas que não deu 

andamento esperando que o governador dê o aval para que essa ação possa ser 

implantada e implementada. Soraia destacou como foi importante para os 

funcionários da Saúde nesse momento de pandemia e pânico nacional e que eles 

abdicaram de seus familiares, sua vida pessoal para assumirem o compromisso de 

atendimento da população, fora de seu horário e nos fins de semana e que seria o 

momento do governo reconhecer a importância de sua força de trabalho, pois 

esses funcionários não estão satisfeitos como tem sido tratados pelo governo, 

mas, mesmo assim, abdicam de sua vida em prol da população porque se 

comprometem com a sua responsabilidade. 

Foi eleito como relator desta comissão a conselheira Rosana Vicente Gnipper para 

cumprirmos com o regimento do CES que determina que ou o coordenador ou o 

relator seja conselheiro para a comissão estar de acordo com as normas pré-

estabelecidas. 

Nada mais tendo a relatar encerrou-se a reunião. 


